
Mitgliederversammlung des Vereins der Ehemailgen, Eltern 

und Freunde des   Oberharz-Gymnasium Braunlage 

15.12.2015 

19.03-20.04H 

Vorsitz: Herr Buchholz Protokollantin: Frau Jupke 

 

 
Teilnehmer/innen   

Herr Buchholz, Herr Dampmann, Herr Daut, Frau 
Gamenik, Herr Gatzemeier, Herr Heister, Herr Humm,  
Frau Jupke, Frau Langer, Herr Langer, Frau Weinand  

Seminarraum des Schulzentrums 

 

Tagesordnung 

 

1.  Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2.  Genehmigung der Tagesordnung 

3.  Genehmigung des Protokolls vom 17.06.2014 

4.  Änderung der §2 und §10 der Vereinssatzung 

5.  Bericht des Vorstandes 

6.  Bericht des Kassenwartes 

7.  Bericht des Kassenprüfers 

8.  Entlastung des Vorstandes  

9.  Neuwahlen im Vorstand 

10.  Verschiedenes 

 
 
 

Nr. WAS WER WIE/ WAS 
 BIS 
WANN 

1. Herr Buchholz begrüßt die Anwesenden. 11 Mitglieder sind 
anwesend, die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 

Herr Buchholz    

2. Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. Herr Buchholz   



3. Das Protokoll vom 17.06.14 wird verlesen. Bei Interesse 
kann  es schriftlich zur Verfügung gestellt werden. 
Abstimmung: Das Protokoll wird in der vorliegenden 
Fassung ohne Gegenstimmen  genehmigt. 

Stephen 
Buchholz 

  

4.  Änderung der §2 und §10 der Vereinssatzung, konkret 
Anpassungen der Formulierungen zwecks Wahrung 
steuerlicher Vorteile sowie Klarstellungen im Umgang mit 
dem Vereinsvermögen für den Fall der Auflösung des 
Vereins. (s. Anlage/ neue Formulierungen). Alle 
Anwesenden stimmen zu. 

Stephen  
Buchholz 

  

5. Bericht des Vorstandes  
  seit 17.06.2014 der Verein leistete Folgendes 

- Unterstützung der Teilnahme von Schülern an 
Beachvolleyballmeisterschaften 

- Mitwirkung am Schulfest im 25. Juli 2014 
             im Anschluss Treffen der Ehemaligen im alten      

Jermerstein ( ca. 25 Anwesende), Besuch 
des Schützenfestes 

-  Abstimmungen mit dem sich auflösenden 
Schulförderverein des Schulzentrums, keine 
positiven Ergebnisse 

- Infoflyer entwickelt/ Pinnwandgestaltung für 
Öffentlichkeitsarbeit 

- Weihnachtstreffen am 27.12.2014, ca. 85 
Anwesende, großer Erfolg,  verschiedenste 
Jahrgänge waren vertreten. 

- Überprüfung Gemeinnützigkeit durch das 
Finanzamt - viel Schriftverkehr, auch mit der GEZ. 

- Finanzielle Unterstützung des Geographie – 
Schulwettbewerbes  

- Unterstützung für die Frankreichfahrt, die 
Kulturfahrt und einen Wandertag  

- kein Schulfest am 10. Juli 2015, daher hier kein 
Engagement möglich 

- Teilnahme am 23.07.15 an der Verabschiedung 
von Helmuth Daut 

- Präsenz und Überreichung von Präsenten an die 
neuen Fünftklässler bei der Einschulung 

- Gestaltung der Homepage: Sie ist erstellt und wird 
demnächst freigeschaltet 

- Ein Infobrief an die neue fünfte Klasse  im 
Dezember um neue Mitglieder zu werben.     

- In Planung:  
-Treffen der Ehemaligen am 27.12.2015 20 Uhr 
alte Deele 
-Berufsbörse wahrscheinlich am 16.04.2016 ab 
11.15 Uhr 
- Schulfest 2016 

 

Stephen 
Buchholz 

  

6. Bericht des Kassenwartes: 
s. Anlage 

Steffen Heister   

7. Bericht der Kassenprüferin    
Frau Gamenik berichtet, dass sie bei der Prüfung am 
15.12.15 keinerlei Mängel feststellte. Frau Gamenik 
beantragt eine Entlastung des Kassenprüfers. Diese erfolgt 
einstimmig. 

Michaela 
Gamenik 

  

8. Entlastung des Gesamtvorstandes 
Herr Dampmann beantragt die Entlastung, Die Anwesen 
gewähren diese Entlastung einstimmig, bei Enthaltung des 
Vorstandes. 

H.J. Dampmann   



9. Neuwahlen im Vorstand       
 1. Vorsitzender Herr Buchholz 
 2. Vorsitzender Herr Langer 
 Kassenwart  Herr Heister  
 Beisitzerin Frau Jupke hatten bisher diese Funktionen und 
sind bereit sie für weitere zwei Jahre einzunehmen. Es gibt 
keine weiteren Kandidaten. 
Frau Peinemann muss als Schriftführerin nicht neu gewählt 
werden. 
Herr Dampmann beantragt den Vorstand insgesamt 
wiederzuwählen, bei Enthaltung des Vorstandes wird der 
Vorstand von allen wieder gewählt. 

   

10.  Neuwahlen der Kassenprüfer 
Herr H. Daut, Herr H.H. Gatzemeier und Frau Weinand 
werden unter eigener Enthaltung einstimmig gewählt.    

       

   

 Verschiedenes  
 
Vorschläge/ Anregungen für die Weiterarbeit 

- Lektüren als Klassensätze für die oberen Klassen 
auf Antrag der jeweiligen Fachlehrer anschaffen. 

- Unterstützung von Theaterfahrten der Schule 

- Mai/ Juni 2016 finden Ehemaligentreffen 40 und 50 
Jahre Abiturn statt. Herr Humm ist bereit dort 
Spendensammeln zu unterstützen. Präsenz des 
Vorstandes wäre sinnvoll. 50 Jahre Frau Anne 
Hoffmann/Herr Humm Schulführung ist  erwünscht 
dabei wäre die Anwesenheit des Vorsitzenden 
sinnvoll. 
Herr Humm wird Kontakt zu der  40 Jahre/ Abi 
Gruppe herzustellen. 

- Eine Spielzeug /Fahrradbörse des 
Kinderschutzbundes findet  im Frühjahr mit 
Familienfrühstück statt. Hier besteht die 
Möglichkeit der Vorstellung des Vereines. 

- Am OHG finden für Eltern am 25.2./ 11.2 16 
Vorträge zu pädagogischen Themen statt. Auch 
hier besteht die Möglichkeit der Präsenz und 
Präsentation  des Vereines. 

 
 
 
 
Frau Gamenik 
 
 
Herr Humm 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Frau Gamenik 
 
 
 
 
Herr Dampmann 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
      ………………………………………………………………. 
 
      Unterschrift  Protokollführerin 
 
 
 
 
 
 
 


